

PEEWEE BLUESGANG - THE GUARDIANS OF BLUES

Booking & Management

Richard Hagel, Varnhagenstr. 8, 58636 Iserlohn, fon: +49 (0) 2371 23297, richardhagel@gmx.de

Pee Wee Bluesgang – Deutschlands langlebigste und erfolgreichste Bluesband 🎔 🎔 🧡









Andreas Müller, Richard Hagel, Thomas Hesse, Martin Siehoff

LINE UP

Richard Hagel vocals & maracas

Thomas Hesse guitar & vocals

Martin Siehoff drums

Andreas Müller bass

Version 01-2017 Seite 1 von 3



PEEWEE BLUESGANG - THE GUARDIANS OF BLUES

Booking & Management
Richard Hagel, Varnhagenstr. 8, 58636 Iserlohn, fon: +49 (0) 2371 23297, richardhagel@gmx.de

PEEWEE BLUESGANG 40 BLUESFULL YEARS

EINE DER BESTEN BLUES-ROCKBANDS EUROPAS

Rhythm & Blues in reinster Form, kompromisslos und ehrlich in perfekter Darbietung, fernab von der distanzierten Art einer Studioaufnahme. Das ist es, was die Pee Wee Bluesgang ihrem Publikum in ihrer sympathischen und offenen Art und Weise offeriert.

Ihr Kontakt zu den Fans ist schon fast freundschaftlich und man merkt jedes Mal aufs Neue: bei den Pee Wee's kommt der Blues aus vollem Herzen.

Richard Hagel, der 2013 sein 50jähriges Bühnenjubiläum feierte, betont immer wieder: "Musik hält jung" und ist dafür selbst der beste Beweis.

Der charismatische Sänger und Frontmann hat nichts von seiner fantastischen Stimme und Bühnenpräsents eingebüßt.

Auch Thomas Hesse, ein herausragender Gitarrist, beweist, dass Musik die Lebensart beeinflusst; er lebt und liebt die Musik. Beide sind Neuem gegenüber offen, aber stehen auch für die Kontinuität der Ur-Stilistik des Blues- und Rockmusik.

Thomas Hesse und Richard Hagel sind die Ur-Pee Wee's.

Seit Jahren werden sie von ihrem Schlagzeuger Martin Siehoff begleitet.

Das jüngste Bandmitglied ist seit 2010 der legendäre Bassist Andreas Müller.

In ihrer langjährigen Geschichte hat die Pee Wee Bluesgang tausende von Auftritten im In- und Ausland absolviert. Die Band weiß nicht nur 80.000 Fans in Russland zu begeistern, sondern zeigte ihre musikalische Bandbreite auch auf Bluesfestivals und bei Konzerten mit dem Philharmonischen Orchester Südwestfalen.

Auch der legendäre Auftritt im Rockpalast 1982 soll hier erwähnt werden. Die Pee Wee's ziehen die Menschen stets in ihren Bann.

Heute ist die Pee Wee Bluesgang, die 1977 als bluesige Coverband entstand, eine der ältesten Bluesbands in Deutschland.

In den 70ern lernten Thomas Hesse & Co. von Größen wie B.B. King, Hendrix, Clapton, Beck und Muddy Waters.

Seitdem zeigen 19 Alben (CDs) mit vorwiegend Eigenkompositionen den Sound und das einzigartige Repertoire der Pee Wee's.

GIVE ME YOUR SOUL AND I GIVE YOU MY BLUES

Version 01-2017 Seite 2 von 3



PEEWEE BLUESGANG - THE GUARDIANS OF BLUES

Booking & Management
Richard Hagel, Varnhagenstr. 8, 58636 Iserlohn, fon: +49 (0) 2371 23297, richardhagel@gmx.de

PEE WEE BLUESGANG DEUTSCHLANDS LANGLEBIGSTE UND ERFOLGREICHSTE

Bluesband

"Heut' Nacht will ich den Blues. N' Sechserpack Bier und den Blues." Was eignet sich dazu besser als eine der besten Rhythm & Blues Bands Europas? Was eignet sich besser als die Pee Wee Bluesgang?

Kompromisslos, ehrlich und direkt - direkt ins Blut. "Feel the Blues". Beste musikalische Livepower seit 1977. Musik aus dem Herzen von absoluten Vollblutmusikern. Sie leben und lieben genau das, was sie auf der Bühne zelebrieren – den Blues.

Doch dies geschieht nicht nur live, sondern auch auf inzwischen 19 CDs. Bei dem überwiegend aus Eigenkompositionen bestehenden Sound und den typischen Pee Wee-Songs springt der Funke selbst im heimischen Wohnzimmer über.

Die Stärke der Band liegt jedoch zweifelsfrei in den Pee Wee Bluesgang-Livekonzerten. Mit Richard Hagel steht ein Frontmann auf der Bühne, der das Publikum unweigerlich in seinen Bann zieht. Man spürt was ihm die Musik bedeutet. Charismatisch und ausdrucksstarkes Auftreten sind sein Markenzeichen. Dazu die fantastische Gitarre von einem der besten Bluesgitarristen Europas - Thomas Hesse. Er weiß einfach was er macht. Jeder Ton lebt, jeder Ton ist ein Treffer, jeder Ton ein Erlebnis.

Martin Siehoff gibt den Takt, gibt den Groove vor, welcher durch die tiefen Töne von Andreas Müller am Bass perfekt getragen und abgerundet wird. Ein perfekt aufeinander eingespieltes Team. Eine Band der Extraklasse.

Tausende Auftritte sprechen für sich. Gigs im In- und Ausland. Konzerte vor 80.000 russischen Fans. Zuhause in großen und kleinen Hallen, auf Festivals, in Clubs und sogar mit dem Philharmonischen Orchester Südwestfalen.

Unvergessen der legendäre Auftritt im Rockpalast 1982. Einmal vom Rockpalast-Kultmoderator Alan Bangs angesagt werden. Die Pee Wee's erlebten es. "German Television proudly presents: Liebe Freunde, heute zu Gast bei uns im Rockpalast: Die Pee Wee Bluesgang!" Mehr geht nicht!

"Heut' Nacht will ich den Blues. Heut 'Nacht will ich die Pee Wee Bluesgang!"

PEE WEE BLUESGANG - THE GUARDIANS OF BLUES

Version 01-2017 Seite 3 von 3